



NOSOTROS

SECCIONES ▾

CENTRALES

AGENDA FACMED

NÚMERO ACTUAL

CONTACTO

# Sepúlveda es reconocida en la muestra fotográfica "Mujeres que mueven a México"

Oct 10, 2022 | Comunidad FacMed



GACETA PDF

DESCARGAR EN  
Google Play

DESCARGA  
CON EL QR EL  
NÚMERO  
ACTUAL DE LA  
GACETA



Por su gran trayectoria y aportes en el área médica, la doctora Ana Carolina Sepúlveda Vildósola, Profesora Titular "C" de Tiempo Completo de la Facultad de Medicina de la UNAM, **fue reconocida en la muestra fotográfica "Mujeres que mueven a México"**, realizada por L'Oréal Groupe en colaboración



con la Embajada de Francia en México y exhibida en Paseo de la Reforma del 14 de septiembre al 14 de octubre, **con el objetivo de promover la equidad de género y el empoderamiento femenino a través de las imágenes de 60 mujeres que han destacado a lo largo de su vida por su liderazgo y trascendencia profesional.**

**"Es un gran orgullo formar parte de la categoría de Innovación y Tecnología, esto representa un gran compromiso y me motiva para seguir trabajando y abriendo caminos para las mujeres y para formar a nuevos profesionistas, me da mucho gusto que se visibilice mi trabajo, mi pasión y que me consideren como líder en el campo, pero aún hay mucho que hacer para abrir oportunidades para las mujeres en la Medicina, en la investigación y en el liderazgo científico",** expresó la también Presidenta del Consejo Directivo de la Fundación del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).



Fotografía: Adrián Álvarez

Por otra parte, el que cada vez haya más mujeres en la ciencia le parece increíble, ya que **"las mujeres tenemos mucho que aportar, nuestros intereses y visiones complementan el conocimiento; necesitamos que exista igualdad en las oportunidades para que demos que somos capaces,** que se abran más espacios, que las

BUSCAR ...

CATEGORÍAS

#UnGoyaPara

+ Salud FacMed

Academia

Centrales

Comunidad  
FacMed

Consejo Técnico

Convocatorias

Cultura

Deportes

Estudiantes de  
Medicina

Historias de  
Éxito  
#MujeresFacMe  
d

Huella Puma

Investigación

Reconocimiento  
s

Salud Pública

Sin categoría

organizaciones consideren nuestras necesidades, como por ejemplo, el embarazo, y que los varones adquieran un papel más activo y responsable en la crianza de sus hijos".

Asimismo, resaltó que **es importante empoderar a las mujeres**, porque "durante mucho tiempo se nos consideró incapaces, no fue sino hasta hace poco más de medio siglo que tuvimos la oportunidad de estudiar la universidad; **tenemos mucho que decir y aportar para que el mundo sea mejor**".

Su trayectoria incluye varios logros significativos para ella, y mencionó que "**como mamá estoy muy orgullosa de formar y guiar a dos maravillosas mujeres profesionistas; como mujer, el poder inspirar a muchas otras mujeres a alcanzar sus metas; como médica, es gratificante poder atender a muchas niñas y niños en el ámbito público y privado y ver sus caras de alegría al recuperar su salud**"; como académica, contribuir a formar a muchas generaciones de pediatras y que mis alumnos de docencia se contagien de la pasión y el compromiso que implica la labor docente; como investigadora, contribuir al conocimiento científico; como administradora de la salud, el haber podido dirigir la educación, investigación, políticas de salud y control de calidad de insumos del IMSS; y como editora de la revista científica de mayor impacto en Latinoamérica, haber logrado llevar a *Archives of Medical Research* a un factor de impacto de 8.3, el más alto de su historia en 52 años".

Actualmente, la doctora Sepúlveda Vildósola **trabaja en el análisis de los factores personales y socioambientales que influyen en las trayectorias escolares de los estudiantes de Medicina de la Facultad**, así como el impacto que tuvo la pandemia en ellos; sus planes a futuro son seguir aprendiendo, aportar en la formación de los profesionales de la salud, continuar investigando para contribuir al conocimiento, viajar, leer, reír y disfrutar de su familia.

**Karen Hernández**

COMPARTIR:      



< ANTERIOR

SIGUIENTE >

Isabel Meza, Gerardo Moctezuma y Matilde Contreras obtuvieron el oro en los Encuentros Deportivos 5-F UNAM

Sofía Murga Garrido se graduó con mención honorífica del PECEM

## ARTÍCULOS RELACIONADOS



**Acércate a las carpas de vigilancia que la Facultad de Medicina instaló en beneficio de tu seguridad**

25 julio, 2022



**Letras, cultura y alegría en la 3ª Feria del Libro de Ciencias de la Salud**

16 agosto, 2018



**Amar es sinónimo de educar a una mascota**

21 febrero, 2018



**#UnGoyaPar a los ganadores del Premio al Servicio Social**

28 noviembre, 2018



Facultad de Medicina



Designed by **Elegant Themes** | Powered by **WordPress**

